

LES 90 ANS DE LA TRACTION AVANT APPROCHENT À GRANDS PAS !

Samedi 11 mai 2024, de 9h à 17h, des baptêmes seront proposés au grand public, moyennant un don (à discrétion des participants). L'association qui a été retenue pour être bénéficiaire de cette action est **Habitat et Humanisme Auvergne**.

Une équipe de salariés et bénévoles de l'association sera présente, pour présenter son action et participer à la mise en œuvre de ce moment de découverte.



Depuis près de 40 ans, pour répondre à l'exclusion et à l'isolement des personnes en difficulté, **Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la récréation des liens sociaux**.

Le Mouvement propose **des solutions d'habitat** pour répondre à toutes les fragilités

- Pensions de famille
- Maisons intergénérationnelles et inclusives
- Résidences sociales
- Foyers de jeunes travailleurs
- Etablissements pour personnes âgées.

Habitat et Humanisme **accompagne les personnes logées** pour favoriser le retour à l'estime de soi et l'autonomie, afin de retisser des lieux sociaux, indispensables à leur insertion.



**+ DE 36 000
FAMILLES RELOGÉES
DEPUIS 1985**

Habitat et Humanisme - Avril 2024 - Photo : Christophe Pouget

Résolument tourné vers l'innovation, **Habitat et Humanisme a développé des outils économiques à vocation sociale** pour mener à bien son action, notamment :



- **La Foncière d'Habitat et Humanisme**, qui fait appel à l'investissement solidaire pour financer la construction de logements pour les plus fragiles
Augmentation de capital en cours : devenez actionnaire et bénéficiez d'un avantage fiscal !

www.habitat-humanisme.org

- **Des produits d'épargne solidaire** (placements, livrets...) pour lesquels l'épargnant partage tout ou partie de ses intérêts avec Habitat et Humanisme.
- **Le dispositif « Propriétaire solidaire »**, qui propose aux propriétaires bailleurs de confier leur bien à Habitat et Humanisme pour loger une personne en difficulté. En contrepartie, ils bénéficient d'une tranquillité de gestion et de différents avantages (fiscaux, aides à la rénovation).

Habitat et Humanisme agit au quotidien dans toute la France : 59 associations locales couvrent 88 départements ainsi que la Belgique et le Luxembourg. En attendant de retrouver l'équipe Auvergnate le 11 mai, **n'hésitez pas à soutenir l'association la plus proche de chez vous !**



69 chemin de Vassieux
69300 Caluire-et-Cuire
www.habitat-humanisme.org

Retrouvez-nous sur :



THE 90TH ANNIVERSARY OF THE TRACTION AVANT IS FAST APPROACHING!

On Saturday May 11, 2024, from 9 a.m. to 5 p.m., baptisms will be offered to the general public, in return for a donation (at the discretion of the participants). The association chosen to benefit from this initiative is **Habitat et Humanisme Auvergne**.

A team of employees and volunteers from the association will be on hand to present its work and help set up this moment of discovery.



For nearly 40 years, in response to the exclusion and isolation of people in difficulty, **Habitat et Humanisme has been working to promote housing, integration and the recreation of social ties.**

The Movement offers **housing solutions** for all types of vulnerability

- Boarding houses
- Intergenerational and inclusive homes
- Social residences
- Young workers' residences
- Homes for the elderly

Habitat et Humanisme **works with residents** to help them regain their self-esteem and independence, and to re-establish the social ties that are vital to their integration



**+ 36,000
FAMILIES HOUSED SINCE
ITS CREATION**

Committed to innovation, **Habitat et Humanisme has developed economic tools with a social vocation** to carry out its work, in particular:

- **La Foncière d'Habitat et Humanisme**, which uses socially responsible investment to finance the construction of housing for the most vulnerable.

Current capital increase : become a shareholder and benefit from tax advantages!

www.habitat-humanisme.org

- **Solidarity savings products** (investments, passbooks, etc.) in which savers share all or part of their interest with Habitat et Humanisme.

- **The « Solidarity Owner » system**, which enables landlords to entrust their property to Habitat et Humanisme to house a person in difficulty. In return, they enjoy peace of mind when it comes to managing their property, as well as a range of tax and renovation benefits.



Habitat et Humanisme operates on a daily basis throughout France: 59 local associations cover 88 departments as well as Belgium and Luxembourg. While you're waiting to meet the Auvergne team on May 11, **don't hesitate to support the association nearest you!**



69 chemin de Vassieux
69300 Caluire-et-Cuire
www.habitat-humanisme.org

Follow us !

